



Regierungsratsbeschluss vom 11. Juni 2024

Schriftliche Anfrage Bülent Pekerman betreffend effiziente Jugendarbeit gegen Extremismus

P245115

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Radikalisierung von Jugendlichen ist ein Prozess, der individuell unterschiedlich verläuft und nicht auf einen einzelnen Einflussfaktor zurückzuführen ist. Im Kanton Basel-Stadt bietet die Anlaufstelle Radikalisierung der Basler Bevölkerung sowie Personen aus dem Schulbereich, der Jugend- und Sozialarbeit, der Berufsbildung sowie von Sport- und Freizeitvereinen niederschwellig Unterstützung und Beratung zu Radikalisierung und gewaltbereitem Extremismus an. Im Fokus der Präventionsarbeit steht die Befähigung und Begleitung der Jugendlichen und jungen Erwachsenen, indem diese in ihrem kritischen Denken und ihrer Medienkompetenz gefördert sowie in ihrer Resilienz gestärkt werden.

